

RIWAYAT HIDUP



RAMAYANTI. Lahir pada tanggal 11 November 1990 di Desa Ponoragan, Kecamatan Loa Kulu, Kabupaten Kutai Kartanegara, Provinsi Kalimantan Timur. Putri dari pasangan **Bapak Robert** dan **Ibu Rami**. Merupakan anak kesembilan dari sembilan bersaudara.

Pendidikan dasar dimulai pada tahun 1997 di Sekolah Dasar Negeri SD Negeri No.002 Loa Kulu dan lulus pada tahun 2003. Kemudian melanjutkan ke Sekolah Menengah Pertama Negeri 1 Loa Kulu, Kecamatan Loa Kulu dan lulus pada tahun 2006. Kemudian melanjutkan ke Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Loa Kulu dan lulus pada tahun 2009.

Pada tahun 2015 melanjutkan ke Pendidikan Tinggi yaitu Fakultas Pertanian Universitas 17 Agustus 1945 Samarinda Program Studi Agroteknologi. Selama kuliah pernah melaksanakan Praktek Kerja Lapangan (PKL) dari tanggal 26 Juli 2018 sampai dengan 27 Agustus 2018 di Wilayah Tanaman Nasional Kutai, Kalimantan Timur

Pada tahun 2010 diterima bekerja di Bank Mega, Kabupaten Kutai Kartanegara, sebagai karyawan. Pada tahun 2013 diterima bekerja menjadi Staf Tata Usaha dan Operator di SD Negeri 005 Loa Kulu. Pada tahun 2015 diterima bekerja menjadi Kepala Staf Tata Usaha di Pesanteren Sabilarrasyad, Sungai Kunjang. Pada tahun 2017 diterima bekerja menjadi Staf Tata Usaha dan Operator di SD Negeri 016 Loa Kulu, Kabupaten Kutai Kartanegara.

Pada tanggal 17 Desember 2018 menikah dengan Fauzi Irawan pernikahan yang baru beberapa bulan ini semoga kami diberikan keturunan anak yang soleh dan soleha, amin.

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan yang Maha Esa atas rahmat dan pertolonganNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugasnya dalam menyusun skripsi yang merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pertanian di Fakultas Pertanian Universitas 17 Agustus 1945 Samarinda.

Pada kesempatan ini, penulis tak lupa mengucapkan banyak terima kasih yang tak terhingga atas segala bantuan, baik itu berupa saran, bimbingan dan dorongan sehingga tersusunnya skripsi ini, yaitu :

1. Ibu Dr. Ir. Hj. Puji Astuti, M.P. selaku Dosen Pembimbing I dan Bapak Dr. Ir. H. Abdul Kholik Hidayah, M.P. selaku Dosen Pembimbing II yang telah membimbing penulis sejak persiapan dan pelaksanaan penelitian hingga selesainya penulisan skripsi ini.
2. Bapak Dr. Ir. Akas Pinarigan S, M.P selaku Dosen Pembahas I dan Bapak H. Abdul Rahmi, M.P. selaku Dosen Pembahas II, yang telah banyak membantu mengoreksi dan memperbaiki skripsi ini.
3. Dekan, Dosen dan Staf Administrasi Fakultas Pertanian yang telah banyak memberikan bantuan selama Penulis mengikuti studi.
4. Bapak dan Ibu selaku orang tua saya dan juga Kedua mertua saya, di mana berkat Doa dan restu beliau serta bimbingannya sehingga skripsi ini bisa selesai dengan baik.
5. Suami tercinta yang dengan sabar dan telah berkorban baik moril maupun materil yang selalu mendukung untuk menyelesaikan studi saya.

6. Teman-teman kuliah angkatan 2015 yang telah banyak memberikan saran dan masukan kepada Penulis, baik selama pelaksanaan penelitian maupun penulisan skripsi ini.

Namun penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pribadi dan bagi yang memerlukannya.

Samarinda, Juni 2019

Penulis